

REGION : La production industrielle s'est accrue au mois de mars dans le Limousin

Dans son enquête mensuelle, la [BANQUE DE FRANCE:572104891] / **T** : 01.42.92.42.92 (siège à Paris/75) indique que la production industrielle s'est accrue sensiblement dans le Limousin au cours du mois de mars. Le courant d'affaires a également progressé dans les services marchands. En revanche, les secteurs du bâtiment et des travaux publics a de nouveau montré une situation difficile, notamment dans le bâtiment qui enregistre une nouvelle contraction de son activité. Pour les prochains mois, un accroissement modéré de la production est attendu, dans l'industrie comme dans le BTP. www.banque-france.fr